
Ich bin kein Informatiker. Will ich auch nicht sein. 

Ich hatte jahrelang meine Webiste, die Geld gekostet hat. Der Erfolg daraus war jedoch den Einsatz nicht
wert.

Werbung über FB kann man machen, klar. Mache ich auch.

Instagramm und YouTube  ist nicht meine Welt, wird es auch nicht werden.
Aus dem Alter bin ich raus.

Ich habe meinen Blog aufgefrischt und werde sehen, ob es damit neue Interessenten gibt. Den Link kann
ich gut auf FB setzten.

Ganz nach dem Motto:   Vamos a ver!  (schauen wir mal)

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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